

Sehr geehrte Damen und Herren!

Eine Erhöhung der Anzahl der Unterrichtsstunden wird keinesfalls zu einer Erhöhung der Qualität führen, sondern das Gegenteil bewirken, weil dadurch wertvolle Zeit und Energie für die Vor- u. Nachbereitung des Unterrichts verloren gehen würde. Vor allem Korrekturfächer sind äußerst zeitaufwändig, schon unter jetzigen Bedingungen arbeiten viele LehrerInnen regelmäßig an den Wochenenden.

Einerseits sollten SchülerInnen möglichst gut auf die standardisierte Reifeprüfung vorbereitet werden, andererseits plant man, dass LehrerInnen auch außerhalb der eigenen Fächer eingesetzt werden können. Passt das zusammen?

Mfg

Mag. Ingrid Baunagl  
BORG Bad Hofgastein